

Wir danken sehr herzlich für die grosse Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von

# Elisabeth Zehnder-Berger

erleben durften. Die lieben Worte und Umarmungen,  
die Händedrucke, die schriftlichen Beileidsbekundungen  
lassen uns spüren, wie vielen Menschen Elisabeth  
Zehnder nahe gestanden hat und spenden uns Trost.

Den Verwandten, Freunden und Bekannten, die  
Elisabeth begleitet und ihr Liebe und Wertschätzung  
geschenkt haben, danken wir von ganzem Herzen.

Insbesondere danken wir der Spitex Winterthur  
für die Pflege in den letzten Wochen,  
Frau Pfarrer Ruth Näf für die Worte an der  
Abschiedsfeier und Res Müller für die Musik.

Herzlichen Dank

Matthias Zehnder, Regina Oppliger-Zehnder und Dorothea Dubs-Zehnder

